

## Alles über das alte Ägypten

Dies ist meine Geschichte

Von den alten Römern hast du bestimmt schon gehört, oder? Sie hatten mit ihren Legionen die halbe Welt erobert und bauten über. all Straßen und Häuser, Tempel und Theater, Wasserleitungen und Sportplätze. Sie sorgten auch überall für Ruhe und Ordnung. Und für Frieden. In allen eroberten Gebieten mussten die Leute Latein lernen. Furchtbar, oder?

Bis Ägypten waren sie aber noch nicht gekommen. Jedenfalls nicht ganz. Ringsherum hatten sie alle Länder eingenommen, nur wir Ägypter hielten noch stand und waren das letzte freie Volk weit und breit. Und das sollte, solange ich lebte, auch so bleiben.

Ja, ich war die Letzte, das muss ich leider zugeben. Die letzte freie Königin. Mit meinem Tod endeten dreitausend Jahre ägyptische Geschichte. Danach machten die Römer Ägypten zu einer ihrer vielen Provinzen, schickten einen Statthalter hierher, der unser schönes reiches Land im Namen des Kaisers regierte und ausbeutete, bauten Straßen und Tempel, verbreiteten ihr grässliches Latein ... Eine Schande war das, einfach nur furchtbar! Gut, dass ich diese Zeit nicht mehr erleben musste.

Die Römer haben aber nicht erst zu meiner Lebenszeit angefangen zu nerven, das begann schon Jahre vorher. Bereits mein Vater Ptolemaios, der immerhin bald dreißig Jahre über Ägypten herrschte, musste sich mit ihnen gut stellen. Das ging so weit, dass er römischen Senatoren unglaublich viel Geld schickte, damit sie unser Land in Ruhe ließen. Der Gipfel der Peinlichkeit war der riesige goldene Kranz, den er dem römischen General Pompeius zum Geschenk machte. Dieser Goldkranz war so teuer, dass mein Vater



Was wolltest du schon immer über das alte Äypten erfahren?